

## I Conferencia Internacional sobre Transferencia del Conocimiento en Cuidado y Atención a largo plazo. Barcelona (España), 5-7 de marzo de 2009

Bajo el lema "Cruzar los límites existentes entre el envejecimiento y la discapacidad", se celebrará en Barcelona, del 5 al 7 de marzo de 2009, la primera Conferencia Internacional sobre la Transferencia del Conocimiento en el Cuidado y la Atención a largo plazo, que organiza la Obra Social de Caixa Cataluña, en colaboración con la London School of Economics y las plataformas AGE, EASPD y PSICOST. El principal objetivo de esta conferencia es proponer métodos, sistemas y ejemplos, además de poner de manifiesto la importancia de integrar y transmitir el conocimiento en todos los ámbitos, especialmente entre los sectores del envejecimiento y la discapacidad.

Se ha previsto la participación de representantes de la Comisión y el Consejo Europeos, de la Organización Mundial de la Salud, de los diferentes proyectos y redes auspiciados por la Comisión Europea, de organizaciones de la sociedad civil en ámbitos de la discapacidad y el envejecimiento, especialmente usuarios y profesionales sociales y sanitarios, así como de expertos, investigadores y profesionales que trabajan en los ámbitos de la atención a largo plazo en la discapacidad y el envejecimiento.

El idioma principal de la conferencia es el inglés, y habrá traducción simultánea en español e inglés en las sesiones plenarias y en varias presentaciones del simposio.

Para más información: http://obrasocial.caixacatalunya.es/

## "Vivir en una Europa que cambia": VII Conferencia Europea del ICEVI. Dublín (Irlanda), 5-10 de julio de 2009

La realidad actual de Europa es la de una sociedad que experimenta cambios sustanciales: el medio social, económico, político y cultural se altera rápidamente, pero no a la misma velocidad, ni en idéntica dirección. Asistimos a una gran diversidad de movimientos en el espacio común europeo, y si hay una tendencia que se advierta de forma inequívoca, ésta es, sin duda, la transferencia de responsabilidades que los poderes públicos hacen recaer en el cuerpo social. Esto es claro en el caso particular de los servicios educativos y de rehabilitación destinados a las personas con discapacidad visual. El marco conceptual ha cambiado, especialmente en lo que se refiere a los servicios sociales. Ciertamente, las personas con discapacidad desean autogestionar activamente su papel en la sociedad, pero deben seguir teniendo derecho a solicitar apoyo cuando lo necesiten.

Los cambios afectan igualmente a la configuración de los servicios especializados, que deben ser desempeñados por profesionales de muy alta capacitación, sobre todo cuando los destinatarios son personas en las que concurren otras deficiencias, además de la visual. Es necesario que los servicios especializados se transfieran ordenadamente al ámbito local, próximos a los usuarios, pero en muchos casos se constata que este proceso conlleva una acusada disminución de calidad profesional.

Estas reflexiones son las que tratan de articular el debate que se pretende tenga lugar en la 7ª Conferencia Europea del ICEVI. Invitamos a los profesionales de toda Europa, y a las organizaciones que prestan los servicios, a exponer alternativas para que los servicios puedan mantenerse con criterios de excelencia

profesional, de modo que siga avanzando el conocimiento científico y técnico, al tiempo que los propios destinatarios de los servicios asumen mayores cotas de autogobierno y participación.

La Conferencia de 2009 quiere ser, en este sentido, diferente a las anteriores: por primera vez, se ha invitado a grupos de interés muy específico, siempre dentro del ámbito de la educación y la rehabilitación de las personas con discapacidad visual. El lema de la Conferencia, "Vivir en una Europa que cambia", preside los diferentes apartados temáticos: niños, rehabilitación de adultos, plurideficiencia, sordoceguera, niños y jóvenes con enfermedad de Batten, etc. De acuerdo con los datos de asistencia y participación en convocatorias anteriores, se espera que la 7ª Conferencia registre una gran afluencia de profesionales y expertos.

Más información: http://www.icevidublin2009.org

## ISAAC 2010: XIV Conferencia Internacional de la Sociedad Internacional para la Comunicación Aumentativa y Alternativa. Barcelona, 24-31 de julio de 2010

Bajo el lema "Comunicando mundos", la ciudad de Barcelona acogerá, del 24 al 31 de julio de 2010, la XIV Conferencia Internacional de la Sociedad Internacional para la Comunicación Aumentativa y Alternativa, con el objetivo de reunir a profesionales, usuarios y familias de todo el mundo, que utilizan y desean promover el uso de la comunicación aumentativa y alternativa. La Conferencia ofrece un espacio privilegiado para el intercambio de experiencias, estudios, debates y opiniones. Se trata de aprender unos de otros, de que el conocimiento y la experiencia circulen libremente, para beneficio de todos los interesados.

Se han programado dos días dedicados a formación, con talleres a cargo de expertos de reconocido prestigio, sobre temas especializados; cuatro días de conferencias, para que todos los participantes puedan aportar sus experiencias y opiniones, en los ámbitos educativo, social, sanitario y personal; dos días de simposio científico, en los que los principales investigadores del mundo mostrarán las líneas de investigación y desarrollo, actuales y futuras. Se contará igualmente con la presencia de destacadas empresas del sector, y se podrá visitar una exposición permanente de sus productos, con un espacio para demostraciones de las últimas novedades en sistemas aumentativos y alternativos de comunicación.

Más información: www.isaac2010.org